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ESTA CASA NAO PODE FFCAR FORA DA QUESTAO VAMOS CONVI

DAR, FUTURAMENTE - PASSADO O PROCESSO ELEITORAL - O PRESIDENTE

DA CDHU A VIR A STZ CASA, EMPACAR ESSE CONTRATO E ESSA

TRUCULENCIA COM QUE ESTA A EXIGIR QUE TRABALAHDORES QUE

GASTAM TEMPU DE SUA VIDA PARA CONTRUIR SEUS APARTASSEMOS

SEJAM OBRIGADOS A ASSINAR UM CONTRATO IDEGAL QUE FERE US

PRINCIPIOS BASICOS DO CODIGO DE DEFESA DO CONSUMIDOR NO

JARAGUA, POR EXEMPLO, FORAM FEITAS OBRAS DE TERRAPELNAGEM

QUE SAO UMA CAIZA PRETA FORAM FEITAS OBRAS ENTREGUES A

EMPREITEIRAS, QUE DEMORARAM DOIS OU TRES ANOS PAM ENTREGAR

OS TRABAHOS DE QUE NINGUEM SABE O CUSTO

QUAL E O VALOR DA FRACAO IDEAL CORRESPONDENTE A CADA

APARTAMENTO7 QUANTO SERA QUE O ESTADO PAGOU POR AQUELE

TERRENO? SAO DUVIDAS QUE A POPULACAO QUE ADQUIRIU O SEU

IMOVEL, TEM O DIREITO DE SABER ELES RECEBERAM 12 MIL E 300

REAIS PARA A CONSTRUCAO DE UM APARTAMENTO DE 52 METROS

COM UMA AREA CONSTRUIDA DESSE VA!OR, CHEGAMOS A

E POUCOS REAIS O METRO QUADRADO, QUE E UM PRECO

SE PENSARMOS NOS PADRAS QUE A CDHU PAGA AOS

CONSTRUTORES DEDICARAM-SEE GRANDES EMPREITEIRAS POIS BEM,

E FIZERAM OS PREDIOS MAIS BONITOS DA REGIAO POR 12 MIL E

300 REAIS MAS A TERRAPLENAGEM, O TERRENO E ATE O

DESSAS EMPRESAS LIGADAS AO GOVERNO, COMO A

DUCTOR E TANTAS OUTRAS, TRANSFORMAM O QUE ERA 12 MIL E 300

EM UM APARTAMENTO DE 27 MIL REAIS, OU SEJA, QUASE 15 MIL

REAIS A MAIS E MAIS DO QUE A RECONSTRUCAO E DINHEIRO QUE SE

ESTA PAGANDO PARA GERENCIAMENTO

NA CDHU, EXISTEM LIHARES DE TECNICOS COMPETENTES,

MUITO BEM PAGUES QUE TRABALHAM LA HA ANOS, E QUE ESTAO

ESQUECIDOS, PORQUE, AO INVES DE CONTARMOS COM O

DESSES VINICUS O ESTADO LANCA MAO DESSAS EMPRESAS

DE MAO-DE-OBRA E TAMBEM DE EMPRESAS GERENCIADORAS,

COMO A DUCTOR E COMO A GERIBELO E TANTAS OUTRAS, QUE

VULTOSAS SOMAS PARA GERENCIAR AQUI!O QUE DEVERIA SER

O TRABALHO DA CDHU

E SOBRE OS OMBROS DOS TRABALHADORES E QUE VAO RECAIR

AGORA ESSES DESMANDOS, ESSE DESINTERESSE E POR ISSO QUE

A CDHU TEM CONTRA SI INUMEROS PROCESSQS NA JUSTICA, E O

EXPRESIDENTE SC GORA HAMA, TEVE OS SEUS BENS

AINDA HA POUCO, RECEBI UM TELEFONEMA DE UM

COMPANHEIRO DA FAZENDA DA JUTA, QUE E UM GRANDE

HABITACIONAL DE SAO PAULO, E E*E ME RELATAVA A VIOLENCIA

COM QUE FORAM TRATADOS NA CDHU SAIRAM DE LA TARDE DA

NOITE, SOB PRESSAO: "VOCAS TEM QUE ASSINAR ASSINAR,

COMO SE FOSSE OBRIGATORIO FAZER ISSO, ALGO QUE NAO FOI FEITO

AO FINAL DE TRES ANOS QUEM SABE O SR. GOVERNADOR QUER

APARECER, NOS U!TIMOS DIAS DO PROGRAMA ELEITORAL PARA

ANUNCIAR QUE ASSLNOU CONTRATOS CONTRATOS EIVADAS DE

VICIOS QUE CONTRARIAM FRONTALMENTE O CODIGO DE DEFESA DO

CONSUMIDOR UM GOVERNO QUE TEM QUE PRIMAR PELO

ALEI E UM GOVERNO QUE FERE O CODIGO DE DEFESA DO

CONSUMIDOR, NAO MERECE O RESPEITO DO NOSSO CIDADAO ERA

ISTO O QUE QUERIA DIZE SR. PRESIDENTE, PECO VENIA PE!A

MINHA AGRESSIVIDADE MUITO OBRIGADO

0 SR. PEDRO MORI - PDT - SR. PRESIDENTE, HAVENDO

ACORDO ENTRE AS LIDERANCAS PRESENTES EM PLENARIO, SOLICITO O

LEVANTAMENTO DA SESSAO

0 SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB

ACORDO DE LIDERANCAS, ESTA PRESIDENCIA, ANTES DE

LEVANTAR A SESSAO, CONVOCA OS SRS DEPUTADOS PARA A SESSAO

ORDINARIA DE SEGUNDA-FEIRAS A HORA REGIMENTAL, SEM ORDEM

DO DIA, LEMBRANDO AINDA DA SESSAO SO!ENE A REALIZAR-SE HOJE,

AS 20 HORAS, COM A AIDADE DE COMEMORAR O CENTENARIO DE

FUNDACAODE ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA, DE CAMPINAS

ESTA LEVANTADA A SESSAO

LEVANTA-SE A SESSAO AS 15 HORAS E 17 MINUTOS

22 DE SETEMBRO DE 2000

35' SESSAO SOLENE EM

COMEMORACAO DO CENTENARIO DA

FUNDACAO DA ASSOCIACAO

ATLETICA PONTE PRETA

1 - PETTERSON PRADO - ASSUME A PRESIDENCIA E ABRE A

SESSAO NOMEIA AS ATORDOARDES ANUNCIA QUE A SESSAO

FOI CONVOCADA PELA PRESIDNCIA DA CASA, POR SOLICITACAO

DO DEPUTADO ORA NA PRESIDENCIA, COM A FINALIDADE DE

COMEMORAR O CENTENARIO DE FUNDACAO DA ASSOCIACAO

ACETICA PONTE PRETA CONVIDA TODOS A OUVIREM A

EXECUCAO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO

2 PAULO ROBERTO GAGLIARDI NA QUALIDDE DE ASSESSOR
- -

DA PRESIDNCIA DA ASSOCIACA ATLETICA PONTE PRETA,

O PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA DO CLUBE

DE FUTEBOL, SAUDA AS AUTORIDADES DISCORRE SOBRE A

DA PONTE PRETA NO CENARIO FUTEBOLISTICO DO PAIS

3PRESIDENTE PETTERSON PRADO ANUNCIA UM NUMERO
-

MUSICAL

4PAULO ROBERTO GAGLIARDI - ENTREGA UMA MEDALHA

DN "CENTENARIO DE FUNDACAO DA ASSOCIACAO

ATLETICA PONTE PRETA" AO PRESIDENTE PETTERSON PRADO

5PRESIDENTE PETTERSON PRADO - AGRADECE A TODOS QUE

COLABORARAM PARA O AXITO DA SO!ENIDADE. ENCENA A SESSAO

O SR. PRESIDENTE - PETTERSON PRADO - PPS

NUMERO LEGAL, DECLARO ABERTA A SESSAO SOB A

DE DEUS, INICIAMOS OS NOSSOS TRABALHOS

E DADA COMO LIDA A ATA DA SESSAO ANTERIOR
-

O SR. PRESIDENTE PETTERSON PRADO PPS SRS- - -

DEPUTADOS, SENHORAS E SENHORES, ESTA SESSAO SOLENE FOI

CONVOCADA PE!O PRESIDENTE EFETIVO DESTA CASA, DEPUTADO

VANDERLEI MACRIS, ATENDENDO SOLICITACAO DESTE DEPUTADO,

COM A AIDADE DE COMEMORAR O CENTENARIO DA FUNDACAO

DA ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA

ESTA PRESID@NCIA CONVIDA TODOS OS SENHORES PARA, DE

-PE, OUVIRMOS O HINDU NACIONAL BRASILEIRO, QUE SERA

PELA BANDA DA POLICIA MILITAR

E ENCRUZADO O HINO NACIONAL
-

0 SR. PRESIDENTE PETTERSON PRADO PPS ESTA
- - -

PRESIDENCIA PASSA NOMEAR AS AUTORIDADES PRESENTES: SR.

PAULO ROBERTO GAGLIARDI, ASSESSOR DO PRESIDENTE DA

ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA, SERGIO RANIERI, QUE ESTA

EM VIAGEM NO ENTERIOR SR. ANGEL FUENTES GONZALES,

PRESIDENTE DO CONSELHO FISCAL DA ASSOCIACAO ATLETICA PONTE

PRETA; SR. JOAO BATISTA PASSARINI, DIRETOR DE ESPORTES

OLIMPICOS DA ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA; SR. NORIMITI

HIGA, TLO CONSELHO DE SUPERVISAO DA ASSOCIACAO ATLETICA

PONTE PRETA, O NOSSO CONHECIDO TCHE, TODOS AQUI

A DIRETORIA DA ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA

ESTA PRESIDNCIA CONCEDE A PALAVRA AO SR. PAULO ROBERTO

GAGLIARDI, ASSESSOR DA PRESIDENCIA DA ASSOCIACAO ATLETICA

PONTE PRETA

0 SR. PAULO ROBERTO GAGLIARDI EXMO SR.
-

PETTERSON PRADO, E UMA HONRA TE-LO COMO PRESIDENTE

NESTA SOLENIDADE REPRESENTANTES DA DIRETORIA TLA PONTE

PRETA, SENHORAS E SENHORES, E COM UMA SATISFACAO BASTANTE

GRANDE QUE HOJE ESTAMOS AQUI REPRESENTANDO O PRESIDENTE

DA DIREITODA EXECUTIVA DO CLUBE DE FUTBOL MAIS VELHO DO

BRASA EM ATIVIDADES ININTERRUPTAS LAMENTAMOS PROFUNDA

QUE ESTA DATA VENHA A COINCIDIR COM COMPROMISSOS

DOS MAIS IMPORTANTES PARA A VIDA DE NOSSA AGREMIACAO, O

QUE IMPOSSIBILITOU A PRESENCA MACICA DOS COMPONENTES DA

DIRETORIA DE SERGIO CARNIELLI CHAMADO CARINHOSAMENTE POR

TODOS NOS COMO O PRESIDENTE DO SECULO, EM FUNCAO DE SEU

TRABAHO A FRENTE DE UMA PEIDADE DE HOMENS VALOROSOS QUE,

COM SEUS ESFORCOS E DEDICACAO, CONSEGUIRAM, EM TAO

POUCO TEMPO DE GESTAO (4 ANOSL, COMPLETADOS AGORA EM

09/09, RECOLOCAR A NOSSA QUERIDA MACACA ENTRE OS CLUBES DE

FUTEBOL E SOCIAIS MAIS IMPORTANTES DO NOSSO PAIS

SENHORAS E SENHORES, QUIS O DESAFINO PRODIGO EM

GENTILEZAS COM AS PESSOAS QUE TRABALHAM COM HONESTIDADE QUE

RECEBESSEMOS ESSA HOMENAGEM JUSTAMENTE NO DIA EM QUE

SE INICIA A ESTACAO MAIS ALEGRE DO ANO, OU SEJA, A

PDMAVEE QUE E*A POSSA TRAZER A TODOS NOS AQUI PRESENTES A

GRIB RESPLANDECENTE DESTA EPOCA ORIDA DO ANO. HOJE A

PONTE PRETA FIRMA-SE CADA VEZ MAIS NO CENARIO FUTEBOLISTICO

DO PAIS E JA LANCA SEUS BRACOS AO MERCADO EUROPEU DIAS

ATRAS TIVEMOS A FELICIDADE DE COLOCAR DOIS JOGADORES

FORMADOS, UM TOTA!MENTE E OUTRO PARCIA!MENTE, NO NAO MENOS

IMPORTANTE ESTADIO MOISES LUCARELI O MAJESTOSO, NO

FUTAFRANCES. PODEM TER CERTEZA DE QUE, A CURTO PRAZO, A

NOSSA QUERIDA PONTE PRETA ESTARA DISPUTANDO TITULOES NAO SO

NOS CAMPEONATOS NACIONAIS, MAS TAMBEM NOS

NAIS LEVANTANDO, CADA VEZ MAIS O NOME DO FUTEBOL

BRASILEIRO SOMOS - E NOS SABEMOS DISSO - CONHECIDOS PELO FUTEBOL

QUE PRATICAMOS E, PARA NOSSA ALEGRIA, NOSSOS

ROS DE FUTEBOL BRASILEIRO; SOMOS - E NOS SABEMOS DISSO -

CONHECIDOS PELO FUTEBOL QUE PRATICAMOS E, PARA MOSSA

ALEGRIA, NOSSOS COMPANHEIROS DE DRETORIA JA ESTAO

TRABALHANCOM MUITA DEDICACAO PARA TRANSFORMAR O NOSSO C!UBE

EM UM C!UBE PRATICANTE DE ESPORTES OLIMPICOS COM

DADE FICA A CERTEZA TAMBEM DE QUE, NA PROXIMA OLIMPIADA

JA VEREMOS ATLETAS FORJADOS NA QUERIDA PONTE PRETA

E INEGAVEL O PATRIMONIO DE QUE DISPOMOS HESAO

TRES SEDE SOCIAIS: O MAJESTOSO; A CIDADE PONTE-PRETENSE E

PAINEIRAS, MAS O PATRIMONIO MAIOR QUE POSSUIMOS E A

NOSSA GRANDIOSA TORCIDA, TORCIDA ESTA QUE SE FAZ PRESENTE
-

EM TODAS AS OCASIOES, NOS MAUS E NOS BOUAS MOMENTOS E

CONHECIDA COMO A MAIOR TORCIDA DO FUTEBOL DO INTERIOR DO

BRASIL. E MUITO BOM SER PONTE-PRETENSE

GOSTARAMOS DE LEMBRAR 11 DE AGOSTO DE 1900, QUANDO

ALGUNS GAROTOS REUNIDOS A SOMBRA DE UMA PAINEIRA TIVERAM

A FELIZ IDEIA DE CRIAR UM TIME DE FUTEBOL E EMPRESTARAM

O NOME DO BAIRRO ONDE RESIDIAM E PRATICAVAM AQUECE

ESPORTE RECEM-CHEGADO AO NOSSO PAIS DAI SURGIU A

GLORIOSA ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA, QUE VIVEU NESSES 100

ANOS MOMENTOS DE GRANDES TRISTEZAS, SEMPRE SEGUIDAS DE

CONTAGIASTES ALEGRIAS SENDO ESTE SOBE E DESCE

CO DO CLUBE QUE HOJE VIVE MOMENTOS DE ALEGRIA E TORNA-SE,

POR ISSO MESMO, A ALEGRIA DE UMA NACAO, A NACAO ALVINEGRO

QUE SE CONFUNDE E SE FUNDE COM A CIDADE DE CAMPINAS

E MUITO BOM SER CAMPINEIRO SABEM POR QUE7

TODO CAMPINEIRO TEM UM POUCO DE PONTE-PRETENSE QUANDO,

EM 1932, SAO PAULO COLOCOU-SE NAS TRINCHEIRAS PERA

DEFENDER A DIGNIDADE DO POVO BRASILEIRO, TODO PEULISTA SENTIU O

MESMO GOSTO QUE A TORCIDA DA PONTE PRETA SENTE, A CADA

PARIDA - A ALEGRIA DE SER DIFERENTE

E MUITO BOM *ER PAULISTA! QUEREMOS, NESTE

OMOMENTO AGRADECER A TODOS OS DEPUTADOS DESTA CASA

DE LEIS PELA GENTILEZA E PELA LEMBRANCA DE HOMENAGEAR O

NOSSO CLUBE CABE, NESTE MOMENTO, TAMBEM AGRADECER AO

DEPUTADO PETTERSON PRADO, AUTOR DO PROJETO QUE PROPICIOU

RECEBERMOS ESTA HOMENAGEM E INAIS UMA VEZ QUIS U

QUE, NO MOMENTO QUE ANTECEDE UMA DEMONSTRACAO DE

ACIVISMO, CIDADANIA E DEMOCRACIA, PONTE PRETA ESTIVESSE

PRESENTE DIZENDO EM ALTO E BOM SOM: PRA FRENTE,

BRASIL, NOS TE AMAMOS MUITO OBRIGADO

O SR. PRESIDENTE - ENERSON PRADO P*S - DEPOIS

, DESTA FALA BONITA E EMOCIONADA DO PAULO, VAMOS OUVIR AGORA

O HINO DA NOSSA ABNODACAO ATLETA PONTE PRETA

E EXECUTADO O HINDU
-

O SR. PRESIDENTE - PETTERSON PRADO - PPS

PONTE PRETA COMO TORCEDOR HA MUITOS ANOS DA

FONTE PRETA, TENHO ALGUMAS HISTORIAS QUE FIZERAM APAIXONAR

MAIS POR ESSE TIME HA UMA HISTORIA QUE ME MARCOU

MUITO: MEU PADRINHO FOI SEMPRE UM PONTE-PRETENSE ROXO EU

NUANCE FUI MUITO LIGADO A FUTEBOLISTA AO ESTADIO COM ELE E O

ACOMPANHAVA UM DIA, FUL ATROPELADO E INTERNADO NO

VEIO UM SENHOR QUE NA EPOCA ERA O CONSEHEIRO DA PONTE

PRETA E PERGUNTO-ME * VOCE E PONTE-PRETENSE VOU TE FAZER

UMA SURPRESA EM RE!ACAO A PONTE PRETE." FIQUEI ESPERANDO

PARA SABER QUE SURPRESA ERA HAVIA LDO ALGUMAS VEZES AO

ESTADIO E O MEU PADRINHO CONVERSAVA MUITO COMIGO

UM DIA, JA ESTANDO EM CASA, CHEGARAM O DICA E O CHICAO

COM UMA CAMISA DA PONTE PRETA N*3 E UMA BO!A AUTOGRAFADA

PELOS DOIS A CAMISA AINDA TENHO, ESTA GUARDADA, E A BO!A

COM CERTEZA - COMO BOM MOLEQUE - JA NAO EXISTE MAIS

CONVERSANDO COM O DICA HA POUCO TEMPO, DISSE-LHE *

VOCE NAP VAI LEMBRAR-SE DE MIM, MAS UM DIA VOCE FOI A

MINHA CASA E DEU-ME UMA CAMISA A PARTIR DAI PASSEI A

SER TNAIS UM PONTE-PRETENSE APAIXONADO POR ESSE TIME, QUE

IA AO ESTADIO PARA TORCER

OUTRO DIA ENCONTREI-ME COM UM VE!HO JOGADOR DA
-

PONTE PRETA, QUE MUITOS CONHECEM E QUE TALVEZ SEJA O

QUE MAIS JOGOU PELA PONTE, O BRUNINHO, QUE AGORA E

PROFESSOR ELE LEMBROU UM SERIE DE HISTORIAS DA PONTE AO

OHARES O QUE A PONTE E HOJE, NAO SABEMOS O QUE E*A

PARA CHEGAR A ISSO '

ACREDITO QUE A ESTABILIDADE DE HOJE, DESDE QUE CONHECO

O C!UBE QUANDO EM MOLEQUE, VEIO COM A ATUALIZADODA COM

UM TRABA!HO DESENVOLVIDO POR TODOS, PUXADO PELO

SERGIO RANIERI E COM O TRABA!HO DE TODA UMA EQUIPE

0 MAIOR VALOR E AQUI!O QUE EU E O PAULO COLOCAMOS,

QUER DIZER, A TORCIDA A TORCIDA AGUERRIDA, A TORCIDA MUITO

GRANDE, UMA TORCIDA QUE E APAIXONADA PELA PONTE PRETA

FALAMOS QUE A PAIXAO E CEGA, O AMOR NAO E CEGO,

O AMOR E GRADUAL, SABE OS ERROS DA PESSOA, SABE QUE

NAO E PERDEITA MAS DA PARA CONVIVER COM AQUELES ERROS A

PAIXAO, NAO. QUEM ESTA APAIXONADO NAO VE ERRO NA OUTRA

PESSOA, PODE FAZER O QUE QUISER, A PAIXAO NAO MUDA

SO SE ENXERGA O LADO BOM DAQUILO QUE SE QUER BEM

TEMOS UMA TORCIDA TOTA!MENTE CEGA, TOTA!MENTE

E ISSO E MUITO BOM PORQUE UM TIME NAO SE FAZ

SEM TURCI SE A PONTE PRETA VAI GANHAR MUITOS TORNEIOS,

TANTO NACIONAIS COMO INTERNACIONAIS, VAI SER MUITO POR

CAUSA DA TORCIDA E COM RESPONSABIIDADE E A TRANSPARENCIA

ADMINISTRATIVA QUE QUEREMOS

A PONTE PRETA TEM MUITAS HISTORIAS NA SALA, CONTEI.

SOBRE PINTAR A CADEIRA DE ALCATRAO, PORQUE UMA DAS HISTORIA

ERA A DAQUELES MOLEQUES QUE COMECARAM A PONTE PRETA A.

PONTE QUE LEVAVA AO BAIRRO, NA REGIAO SUL, ERA REFORMADA

CONSTANTEMENTE COM ALCATRAO E POR ISSO TINHA ESSA COR

PRETA ENTAO, AQUECE BAIRRO NA REGIAO SUL TRANSFORMOU-SE NA

RIAS, E UMA DO MEU AMIGO JA FALECIDO RENATO SILVA,

CANDIDAATO COMIGO A VEREADOR EM 92, DISSE QUE IA DAR AGUIA NA

CABECE ELE ERA UMA PESSOA BASTANTE EMPOLGADA COM A

PONTE PRETA, ASSIM COMO O CELSO, QUE SAO PESSOAS QUE

TEMOS QUE ESTAR SEMPRE VALORIZANDO E NUNCA ESQUECENDO

O CLUBE E FEITO POR PESSOAS ACHO QUE O MAIOR VALOR DA

PONTE PRETA SAO AS PESSOAS, MAIS DO QUE QUALQUER PREDIO E

DO QUE QUALQUER ESTADIO BONITO

O ESTADIO DA PONTE PRETA ERA UM DOS MAIORES ESTADIOS

DO BRASIL QUANDO FOI INAUGURADO EM 1948 E HOJE AINDA

GUARDA MUITAS HISTORIAS VAMOS TER MUITAS HISTORIAS PARA

CONTAR NOS MEUS CINQUENTA ANOS ESPERO QUE AINDA

ESTAREMOS CONTANDO E DANDO RISADAS E, MAIS DO QUE ISSO,

PERIODDO A PACIENCIA DE MUITOS TORCEDORES DE OUTROS TIMES

COM OS NOSSOS TITULOS ESPERO ISSO E ACHO QUE E FUNCAO DE

CADA UM TRALHARMOS PARA QUE ISSO ACONTECA

COMO DEPUTADO NESTA CASA NAO PODEDA DEIXAR PASSAR

EM BRANCO UMA (FATA TAO IMPORTANTE SAO 100 ANOS, NAO SAO

10, NAO SAO 20 E NEO SAO 50, SAO 100 ANOS POUCO SERES

HUMANOS CHEGAM A ISSO TALVEZ NAO FOSSE A MELHOR DATA

ARA FAZER ESSE TIPO DE HOMENAGEM POR TODOS OS

DEPUTADOS ESTAREM DIRETA INDIRETAMENTE CAMPANHASPOLITICOU EM

ASSAR EM BRANCO ESSA DATA

ESSA HOMENAGEM FOI UM PROJETO QUE TEVE O APOIO E FOI

VOTADO POR TODOS OS DEPENADOS E UMA HOMENAGEM DO PODER

LEGISLATIVO DO ESTADO DE SAO PAULO A UM GRANDE E VELHO CLUBE

DE CAMPINAS, E NA VERDADE O MAIS VELHO CLUBE DEE|E PAIS

EM NOME DO SERGIO RAIED E DE TODA A DIREITODA DEIXO

GRANDE ABRACO IODA TORCIDA, FAZ
UM A A E A QUEM ESSE

CLUBE, QUE SAO TODOS VOCES

QUERO DIZER MIM E GRANDE HONRAQUE PARA UMA E QUE

VAMOS CONTINUAR TRABALHANDO PARA QUE A PONTE ESTEJA

SENDO SEMPRE BEM REPRESENTADA EM TODOS OS LUGARES ONDE

UDERMOS ESTAR FALANDO DO NOSSO TIME .

VOLTO A DAR A PALAVRA AO PAULO E DIGO QUE, MAIS QUE A

QUANTIDADE DE PESSOAS QUE ESTAO HOJE AQUI, ACREDITO QUE

SAO TODOS FERRENHOS TORCEDORES E CADA PONTE-PRETENSE EM

CADA LUGAR VALE POR MUITOS, PORQUE SA* AGUERRIDO E ESTAO

PRONTOS PARA QUALQUER DESAINO

FICA O MEU ABRACO E AGRADECO A PRESENCA DE TODOS

O SR. PAULO ROBERTO GAGLIARDI - NOBRE

DEPUTADO, EM NOME DO DIRETOR SERGIO RANIERI, E DE TODOS

OS DIRETORES AQUI PRESENTES, FACO CHEGAR AS SUAS MAOS UMA

MEDALHA COMEMORATIVA DO "CENTENARIO DE FUNDACAO DA

ASSOCIACAO ATLETICA PONTE PRETA BOUCES PESSOAS ESTAO

RECEBENDO ESSE MIMO PARA NOSSA ALEGRIA PESSOAL,

COUBE-ME A SATISFACAO DE ENTREGA-LA A V. EXA. PELO TRABALHO QUE

TEM FEITO, NAO SO PELA PONTE PRETA, NAO SO POR CAMPINAS,

MAS POR TODA NOSSA REGIAO MUITO OBRIGADO

- E EIFA A ENTREGA DA MEDALHA PALMAS

O SR. PRESIDENTE - PETTERSON PRADO - PPS -

ESGOTADO O OBJETO DA PRESENTE SESSAO, ESTA PRESIDENCIA

ESTARIA DE AGRADECER IMENSAMENTE A TODOS OS

FUNCIONARIOS QUE CONTRIBUIRAM PARA O AXITO DESTA SOLENIDADE

EN* NOME DE DEUSR PROCLAMO O ENCERRAMENTO DA

PRESENSAO

ATOS ADMINISTRATIVOS

DECISOES DA MESA

DE 18/10/2000

DECIDINDO NO PROCESSO RG N* 4635/00 ALIENAR POR

DOACAO, COM FUNDAMENTO NO DISPOSTO NO ARRIGO 17, INCISO

II, AGNEA *A* DA LEI FEDERAL N * 8.666/93, COM ALTERACOES

•OSTERIORES, A ASSISTENCIA VICENCINA "FREDERICO OZANAM",

COM SEDE NA RUA '9 DE JULHO", N* 1630 - SALTO - SAO PAULO,

O BEM ABAIXO RELACIONADO CONSIDERADO INSERVIVEL PARA USO

DESTE PODER, NA SEGUINTE CONFORMIDADE:

MAQUINA DE ESCREVER

MARCA - NUMERO DE SERIE - PATRIMONIO ALESP

IBM - 0720733 - 15407

INDECISAO N* 1419/20001;

RATIFICANDO NO PROCESSO RGE N* 7057/99, OS ETOS

PRATICADOS PELO SENHOR SECRETARIO GERAL DE ADMINISTRACAO, PARA

FNS DO DISPOSTO NO ARTIGO 26 DA LEI FEDERAL N* 8666/93,

REFERENTEOS PAGAMENTO DE DESPESAS DECORRENTES DOSERVIAO

O TELEF6NICO DURANTE O ANO DE 2000, PRESTADO PELA

EMPRESA TELESP - TELECOMUNICACOES DE SAO PAULO S/A.

INDECISAO N* 1420/20001;

BALANCETE DA EXECUCAO ORCAMENTARIA DO 3* BP

MESTRE DE 2000, ELABORADO EM CUMPRIMENTO AO

3.0.0.0.06 DESACORRENTES 113.706.756,73

3.1.0.0.00 PESSUALEENCZRGOSSOCIAIS - 96.910.424,37

3.19.0.01 APOSEMADORIASEAETORMAS 29.189.630,56

3.1.9.0.03 PENSOES 923,89

319.0.09 OUTROSBENESCIOSASSISEENCIAIS 40.40412

3.1.9.0.T1 VENCIMEMOSEVANTAGENSFIXAS PROCESSUALCIVIL 66.966.312,97
-

3.1.9.0.13 OBRIGACIONAIS 7131566/

3.4.0.0.00 OUVASDESPESASCONENTES 14.796.332,43

ENTREPOES34.5.0.41

DIARIASEA¡UDADECUSTOCIVIL 285.050,063.4.9.6.44

3.4.9.0.27 SERVIGOSDEUTILIDADEPABLIRA 1.401.065,63

3.48.0.30 MATERIALISMO ' 434.61245

PASSAGENSEDESPESESMMLOCOMOCAO 50.679,703.4.9.0.23

3.4.9.0.94 TRANSFERINCIASAPESSOASFISICAS 21.766P7

3.4.9.0.35 SERVICOSSECRETARIA

3.4.9.0.36 OUTROSSERVICNSDETERTEIMSPESSWFISICA

3.4.9.0.37 LO'RACAODEMAODEOBRA 536036,80

3.4.9.0.39 OUUOSSERVICOSDETERCEIMSPESSOAJURIDIRE .12.055.064,90

3.49.0.92 DESPESASDEEXERCICIOSANTERIORES 8.171,07

3.4.9.0.931NDERIIZACAESERESTITUICDES 3.893,61

4.0.0.0.00 DESPESA-PESSOAL 143.563,34

4.5.0.0.03 VENCIOMENTOS 143.563,34

4.5.9.0.51 OBRASE!NSLA!ACOES 6.065,53

4.5.9.0.52 EQUIPAMENTOSEMATERIALPERMANENTE 137.497,81

4.6.0.0A0 INTERFINANCEIRAS

AQUISICAODETITAEPRES.DECAP.J5LNTEGRALIZADA

4.9.0.0.00 OUTRXSDESPESASDECAPNAL

TRANSFERANCIASAMUNFDPIOSWDESPESASDECAPITAL

TOTL DA DESP•A 113.850.320,07

TOTAL DO ARNESTO 205.850.327,00

INDECISAO N* 1421/20001;

DESPACHOS DA

SECRETARIA GERAL DE ADMINIST•ACAO

DE; 17.10. 2000

DEDANDO QUE A GRATIFICACAO DE REPRESENTACAO ATRIBUIDA A:

NOME: DAVID FOOT

RG: 12.442.672 MATRICULA: 13595

VALOR DA GRATIFICACAO 210,19 % DE 170% DA REFERENCIA

11 DA EVCOMISSAO NO PERIODO DE 00.10.2000 A 23.10.2000.

DECLARANDO QUE AS CESSACOES DAS RETIFICACOES DE

REPRESENTACAO ATDBOIDAS A:

NOME: HILIETE DO ESPIRITO SANTO PEREIRA MENEZ

RG: 3.899.061-1 MATRICULA: 5049

VALOR DA GRATIFICACAO: 284,94%* DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

DEVE SER CONSIDERADA A PARO DE: 15.12.98, TENDO EM

VISTA A DECIAAO N* 1363/2000, DA MESA

NOME: WALDEMIR TEIXEIRA

RG: 3.149.745 MATRICULA: 15483

VALOR DS GRATIFICACAO: 155,64% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

DEVE SER CONSIDERADA A PARIR DE: 03.10.2000, TENDO EM

VISTA A DECISAO N* 1374/2000, DA MESA

CEPSENDO A GRATIFICACAO DE REPRESENTACAO ATRIBUIDA AOS

SERVIDORAS ABAIXO ,

RELACIONADOS, NA SEGUINTE CONFORMIDADE: .

NOME: JOAO ROBERTO RODRIGUES

RG: 9.361.009 MATRICULA: 15558

VALOR DA GRAIIFFCACAO: 139,79% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

CESSADA A PART{R DE: 17 DE OUTUBRO DE 2000

NOME: JOSE ALVES DE MORAES

RG: 9.213.326 MATRICULA: 14268

VALOR DA GRATIFICACAO 284,94% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

CESSADA PARIR DE: 06 DE OUTUBRO DE 2000A

NOME: NELI CORREA BUEN•

RG: 13.411.220 9 MATRICULA: 4397

VALOR DA GRATIFICACAO 317,25% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO '

CESSADA PARIR DE: 17 DE OUTUBRO DE 2000A

ATIBUINDO GRATIFICACAO DE REPRESENTACAO SERIDO

RELACIONADOS, SEGUITE CONFORMIDADE:RES ABAIXO NA

NOME•ABELARDO FONSECA NETO

RG: 4.700.779 METRICULA:14125

VALOR DA GRATIFICACAO 155,64% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARIR DE: 10.10.2000

NOME: CRISTIANE APARECIDA BARAO

RG: 24.490.737-7 MATRICULA: 15115

VALOR DA GRATIFICACAO 203,91% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A ARTIR DE: 06.10.2000

NOME: JOSE PEDRO TRIVILIN

RG: 4.507.030 MATRICULA: 1371'1

VALOR DA GRATIFICACAO 155,64% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARIR DE: 06.10.2000

NOME: MANOEL VIDAL CASTRO MELO

RG: 3.296.960 MATICULA 15618 .
*

VALOR DA GREOFICACAO: 284,94% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARIR DE: 05.10.2000

NOME: NORMA CRUZ DOS SANTOS

RG: 15.107.087 MATRICULA: 15619

VALOR DA GRATICACAO 155,6*% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARIR DE: 09.10.2000.
,

NOME: WALTECY ALVES DOS SANTOS .

RG: 24188181-X MATICULA 15620 '

VALOR DA GRATIFICACAO: 155,64% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARTIR DE: TO.10.2000

EXTRATO DE TERMO DE CONTRATO

PROCESSO: RGE 5065199
'

CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

DE SAO PAULO

CONTRATADA A. TELECOM TELEINFORMATICA LTDA.

OBJETO: ATUALIZACAO DO SOFTWARE DA CENTRAL

TELEFONICA DA ALESP

VIGENCIA:75 (SETENTA E CINCO) DIAS

VALOR: R*102.769,00

ECONOMICORECURSOS ELEMENTO 349039

SERVICOS DE TERCEIROS

ASSINATURA:02110/2000 ,

EX•'ATODE TERMO DE ADITAMENTO DE CONTRATO

CONTRATANTE: ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

DE SAO PAULO

CONTRATADA: PLUSS AR CONDICIONADO LTDA.

ALTERACAO

QUANTITATIVAOBJETO: QUALITATIVA EDO OBJETO

VIGENCIA:10-VALOR: (DEZI DIAS

R* 26.900,00

RECURSOS ELEMENTO ECONOMICO 349039

SERVICOS DE TERCEIROS

ASSINATURA:29/09/2000
1

DESPACHOS DA DIRETOA DO

DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS

*

DE 16.10.2000

APOSTILANDO

TITU!OS DE NOMEACAO DOSFUNCIONARIOS ABAIXOOS

PARA DEC!ARAR QUE IHENE CONCEDIDA A SEXTA PARTE

DOS VENCIMENTOS SEGUINTE CONFORMIDADE:SEUS NA

JOSE FERREIRA CARNEIRO, RG: 13.893.119, A PARTIR DE

17/03*000 E

POLIANA LAZZERINI GONCALO, RIG: 9781407, A PARTIR DE

20/07/2000.

DE 17.10.2000 '

RETIFICANDO O ATO DE 08, PUB!ICADO EM 11.11.99, QUE

CONCEDEU 90 (NOVENTA) DIAS DE LICENCA-PREMIO A SENHORA

CLAUDIA FAKHOURI GUNST, RG: 15.275.254-7, PARA QUE 8QUE

CONSTANDO QUE SAO REFERENTES AO PERIODO AQUISITIVO

PREENDIDO ENTRE 13/07/94 E 12/07/99 E NAO CRMO CONSTOU

COMUNICADO DA

COMISSAO PERMANENTE DE LICITACAO

ACHA-SE ABERTA, COM INSTRUMENTO CONVOCATORIO PARA

SER RETIRADO NA COMISSAO PERMANENTE DE LICITACAO, SA!A

2179, 2* ANDAR DO PACIO 9 DE JULHO', SITUADO NA AV.

PEDRO ALVARES CABRAL, 201, CEP 04097-050, TELEFONES (011)

3886-6521 E 3886-6872, NO HORARIO DAS 13:00 AS 18:00, NOS

DIAS EM QUE HOUVER EXPEDIENTE NORMAL NA ALESP, A

LICITACAO:

CONVITE N* 42/00 - PROCESSO RGE N* 4323/00 - TIPO

MENAR PRECO

OBJETO: CONTRATACAO DE EMPRESA ESPECIACIZADA EM

ETEB'OACUSTLCA, PROJETOS, TORNENM E CONSTELACAO

DE SISTEMAS DE SONORIZACAO, TRATAMENTO ACUSTICO, SOB O

REGIME DE EMPREITADA POR PRECO G!OBAL, PARA INSTALACAO DO

ESTUDIO DA RADIO ALESP

ABERTURA: 27/10/00, AS 15:00 HORAS

OBSERVACAO: 0 CONVITE ESTARA DISPONIVEL TAMBEM NA


